

Billos Enigma 1. Februar 2012: Verkochter Reis

Frage von Regula Horner: Als leidenschaftliche Köchin lud ich Freunde zu uns nach Hause ein zu Geschnetzeltem, asiatisch angehaucht mit Trockenreis. Doch oje oje, der Reis verpappte komplett. Mit welchem Argument rettete ich die Affäre und bekam noch Lob von den Gästen für den feinen Reis?				Punkte für verführte Antwortende	Extrapunkt für den besten Vorschlag	Punkt für den schnellsten Vorschlag	Punkt für die schnellste Antwort in Runde 2	Punkte für richtig erratene Antwort	Extrapunkt vom Spielleiter + Mitspielenden	TOTAL Punkte
Runde 1		Runde 2	je 3	je 1	je 1	je 1	je 2			
Antwortvorschläge	Autoren	Ratende								
A «Da kommt der Spezialreis 'Regulas Züri-Art', mach ich nur für ganz besondere Gäste! Gleich schön mit der Sauce vermischen!»	Irmi Studer-Algader				1					
B Regula hat etwas Trüffelöl in den Reis gerührt, Trüffel darüber gehobelt und das Ganze als italo-asiatische Spezialität angeboten!	Eckart Droessler									
C Das ist eine ganz spezielle Reissorte: Javanischer Klebreis, der nur ganz selten erhältlich ist.	RICHTIG									
D «Das ist nach dem Originalrezept der Kappeli Milchsuppe gemacht, und ich muss sagen, so gut ist es mir noch nie gelungen!»	Liliane Amir	Irmi Studer-Algader	3							
E In Asien wird Reis gepappt zubereitet, weil man ihn mit der Hand isst. Die Gäste wurden gebeten, mit der rechten Hand zu essen, die linke gilt als unrein.	Claudio Stecher	Georg Birkner Eckhart Droessler	6							
F Das ist so richtig, da dieses Gericht mit Klebereis wie in Asien serviert wird (man kann den Reis sogar mit den Händen essen).	Axel Hörig	Ruedi Salzmann	3							
G Das Rezept stammt aus Indonesien, ist aber auch im Süden von Thailand sehr beliebt, denn vom Kleinkind bis zur Grossmutter können alle herzhaft zubeissen.	Ruedi Salzmann	Claudio Stecher Liliane Amir	6							
	Georg Birkner					1				

Kommentare zu Runde 1

von Regula:

Ich war mir gar nicht sicher, ob meine Frage was taugt, deshalb hab ich es so lange nicht geschrieben. Im Kopf hatte ich sie schon länger. Meine Gäste haben es voll geglaubt, das war ja lustig. Ich hab es ihnen dann schon am Schluss gesagt. Ich schwinde nicht gerne, ich meinte es sogar eher lustig und sie nahmen es ernst im Sinne von ah ja, javanischer Klebreis, noch nie gehört... ;-)

Kommentare zu Runde 1

von Billo:

Nachdem der Aufruf zu weiteren Tips nichts gefruchtet hatte und Claudio und Ruedi ex aequo auf gleich vielen Punkten sitzen blieben, sah sich der geplagte Spielleiter dazu veranlasst, eine Zahlenschätzwettbewerb zwischen den beiden Besten zu veranstalten, mit der Rätselautorin als Jurorin. Nach einigen Verwicklungen, in deren Folge Irmi als Jurorin einspringen musste, stand Claudio als Sieger fest, musste aber aus privaten Gründen passen, weshalb schliesslich Ruedi zum Handkuss kam, den er auch prompt abgeliefert hat – doch es sei hier nicht vorgegriffen, das gehört ins nächste Enigma.